1年学年だより



2024. 04. 28

no. 04

入学してもうすぐ1カ月。。。

毎日さわやかな晴天が続き、教室から見える木々もその色を一層鮮やかにしています。 先日、部活動も決まり、それぞれの部活動で先輩のアドバイスをもらいながら、額に汗 してトレーニングに励んでいますね。最初は体力がついていかず、辛いこともあるかもし れません。しかし、みなさんのあこがれの先輩方もみんな、その苦しさを乗り越えて今の かっこいい姿があります。あきらめず、1つ1つ丁寧に取り組みましょう。





1	水	PTなし 生徒総会	13	月	PT なし 一斉委員会
		部活動登録カード提出	17	金	バス遠足
2	木	授業参観(5限)PTA 総会 学年総会	19		市陸上競技大会(市陸上競技場)
4	土	春季野球大会(中央公園野球場)	21	火	テスト前後部活動休止期間(~28日)
7	火	耳鼻科検診			ふれあい面談週間(~27日)清掃なし
8	水	部活動休養日	22	水	内科検診
10	金	歯科検診 5 限清掃なし PT なし	28	火	中間テスト 避難訓練(6限)
		下校 14:30 頃	29	水	尿検査 部活動休養日
11	Ŧ	春季バレーボール大会(スポーツセンター)			

[※]大会等の詳細は、各部活動からのお知らせを見てください。



1カ月を振り返って…

授業について

毎日元気よく授業に取り組んでいます。たくさん発言したり、いろいろと考えて発表したりする姿はとてもステキだなと思います。授業に集中できると、内容もしっかり理解ができ、家での復習もスムーズにできますね。もしかすると、皆さんの中には、小学校の授業とは雰囲気や内容も違い、戸惑っている人もいるかもしれません。その日の授業で疑問に感じたことは、必ずその日のうちに解決しましょう。授業中に質問するのが恥ずかしいと思う人は、いつでも休み時間や放課後に職員室に質問にきても大丈夫ですよ。

先日、昼休み時間のとき、午後からの授業の準備を先に支度している人を見かけました。まずは 授業に向けて、しっかりと準備をしてから友達とゆっくり過ごそう、という学習に向かう気持ちが 素晴らしいと思いました。

家庭学習について



今週から PT (planning time) が始まり、いよいよ片中生としての家庭学習が始まりました。「させられる」学習から「自分で決めてやる」学習へのステップアップです。また、自主学習ノートを使い、1ページ以上の家庭学習にも取り組み始めました。いろいろと工夫しながら、「最高の自学ノート」を作ろうと頑張ってくれている人がたくさんいて嬉しいです。小学校の頃の自学の時間よりもワンランク上の時間を工夫しましょう。

時には友達のノートを見せてもらうのも参考になります。自分の力をつけるためのノートですから、「自分が力をつけたいこと」を中心に工夫しましょう。大切なことは、「ノートを埋める」ことではなく、「ノートにどんな学びを刻むか」ということです。

生活全般について

学年目標は「**授業や行事に主体的に参加できる集団」**です。 1年生全体が集団として「主体性」を発揮するためには、 やはり、皆さんの普段の学校生活の過ごし方がポイントになり



ますね。自分だけでなく、1年生全体として一緒に成長できるよう、みんなで体も心も成長していきましょう。まずは毎日の生活からこの4月を振り返ってみませんか。

- □ 相手の意見をしっかり聴き、気持ちを考えて声かけができています!
- □ 困っている人がいたら、助けてあげたいと思います。
- □ 誰に対しても元気のいいあいさつや返事を心がけています!
- □ 周りの人も自分も、楽しい授業になるように工夫しています!
- □ 誰もが安心して学校で過ごせる、そんな学校・学級づくりがしたいです!

部活動について

部活動も仮入部になり、早速先輩の背中を追いかけるように部活動に汗して励む姿が見られます。部活動も見学期間とは違い、段階的に遅くなっています。運動部の生徒の中には「水筒のお茶が足りないよ~」という生徒も見かけることがあります。これからどんどん気温も上がり、部活動もハードになっていきます。休憩時にはしっかり水分補給ができるように、大きめの水

